

fesseur à l'Université de Fribourg ; M. le docteur Foret, avocat, conseiller municipal de la ville de Metz ; Monsieur le chanoine Tinot, de Metz se feront entendre.

A la cathédrale, Monseigneur Foucault, évêque de Saint-Dié, parlera en français, ainsi que Monseigneur Korum, évêque de Trèves. Parleront en allemand, Monseigneur de Keppler, évêque du Rottembourg et le Révérendissime Père Abbé d'Enseilden.

On compte qu'au moins 25 cardinaux, archevêques, évêques et prélats assisteront à ces assises solennelles. Plusieurs ont déjà fait savoir qu'ils seraient présents. Son Eminence le cardinal Mercier, archevêque de Malines en Belgique ; Monseigneur Bourne, archevêque de Westminster, en Angleterre ; Monseigneur de Hornstejn, archevêque de Bucarest en Roumanie ; Monseigneur Maes, évêque de Covington, aux Etats-Unis, président des congrès eucharistiques américains. On compte sur trois évêques français : Nosseigneurs Dadolle, évêque de Dijon ; Foucault, évêque de Saint-Dié ; Herscher, évêque de Langres. Monseigneur Turinaz, le vaillant évêque de Nancy, n'assistera pas à ces fêtes à cause, dit-on, de ses relations avec les Allemands, relations plus ou moins sympathiques.

Le comité de réception organisé à Metz, pour recevoir les congressistes, entend bien faire les choses, et prépare des fêtes comme la ville de Metz n'en a jamais été témoin.

On nous assure que ce XVIIIe Congrès Eucharistique surpassera si possible tous ceux qui ont eu lieu déjà.

---

## Chapelle de la Réparation

### Pointe-aux-Trembles

---

Cette année le bosquet de la Réparation fait encore revivre ses scènes touchantes de piété et d'amour envers Jésus-Hostie et Marie-Immaculée.

Depuis que Notre Saint Père le Pape Pie X a daigné accorder de nombreuses indulgences à quiconque gravit à genoux les degrés du saint escalier, les pèlerins pratiquent en grand nombre ce pieux exercice institué pour réparer les outrages dont Notre-Seigneur fut l'objet quand il lui fallut gravir les degrés du Prétoire de Pilate.